



**3 Pièces**

**86 m<sup>2</sup>**

**Réf. 6864**

**590 000 €**

**Cannes**

Appartement à vendre (06400)

**résidences  
immobilier**



# résidences immobilier

Exclusivite. Cannes, secteur très central et résidentiel de la basse californie. A seulement 200 Mètres de la rue d'antibes et au calme complet. Au sein d'un très beau palais bourgeois "le winter palace" pour cet appartement de style loft en duplex de 86,47m2 loi carrez . Appartement atypique avec beaucoup de cachet et belle hauteur de sous plafond. Calme complet et chose rare dans le bourgeois, cet appartement bénéficie d'une belle terrasse de 14m<sup>2</sup> . Bien proposé par alexandre guigui ei, agent commercial (rsac 834810822)

Exclusivity. Cannes, very central and residential area of basse californie. Just 200 metres from the rue d'antibes and completely quiet. This loft-style duplex flat of 86.47 sqm loi carrez is located in the heart of a beautiful bourgeois palace, "le winter palace". Atypical flat with lots of character and high ceilings. Complete peace and quiet. A rare feature in the bourgeois area, this flat has a lovely 14 sqm terrace.

**CENTURY 21 ADHERE TRANSACTIONS**

65 avenue Marechal Juin - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)







[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

